Geschiedenis Geschichte L'histoire Storia





De geboorte	Die geburt	La naissance	La nasita
De samenkomsten	Die Zusammenkunften	Les rencontres	le riunioni

La naissance d' EURELOY

Dans le soucis de resserrer les liens entre les différentes confréries, il fut procéder après moult conversations et réunions où s'exprimèrent désirs et souhaits, et après élaboration de status, à la création de la FEDERATION EUROPEENNE DES CONFRERIES ET ASSOCIATIONS DE BIENFAISANCE de SAINT-ELOI.

L'événement eut lieu dimanche le 24 JUIN 1990 à NOYON en France. (EURELOY)

Fidèle à l'esprit de dévouement de saint Eloi, de conféries de Franc, Allemagne, Italie et Belgique - actives dépuis de siecles dans leur pays - souhaitaient dynamiser, conjuguer leurs actions de bienfaisance et participer ainsi au développement du bien-être sociétal et moral de l'ensemble de la communauté dans une EUROPE du COEUR à promouvoir.

La Féderation se dota d'un Conseil d'administration et d'un Bureau journalier, et choisit comme lieu de son siège principal la ville NOYON en France, siège épiscopal de saint Eloi.

Mission première fut d'encourager l'organisation des fêtes locales traditionnelles en honneur de saint Eloi, dans le respect de l'autonomie et des caractéristiques propres à chacune des confréries, et de promouvoir les échanges et participations dans ce cadre.

Dès lors, on procéde immédiatement à la composition du Bureau journalier avec comme premier président Mgr. Alfred Daelemans (B).

PROMOUVOIR LA CONVIVIALITE

Tout au long de l'année, mais en particulier en juin, septembre, novembre et décembre, les sections locales de confréries, corporations et cercles d'amis de saint Eloi organisent des rencontres. Nous pouvons nous réjouir du fait que partout les membres des comités locaux et leurs collaborateurs, hommes et femmes, parviennent à chaque fois, grâce à leur **dévouement** et **motivation** à donner à notre saint Patron le rayonnement qu'il mérite.

Généralement avec peu de moyens financiers, ces hommes et femmes engagés réussissent à créer une atmosphère de prière, de recueillement, de réflexion, de dévotion, de fête pour rendre hommage à notre modèle de vie qu' est saint Eloi.

La célébration eucharistique rest pour chacune des associations au coeur des festivités, et est généralement suivi d'un repas traditionnel ou plus festif, ou encore d'une activité culturelle comme un concert, la visite d'un musée ou d'une entreprise.

La distribution de pain, l'aide à des personnes en détresse, voire la prise en charge de funérailles, bref toute oeuvre de charité se situe au centre de l'engagement.